

DAN RESPALDO A DELFINA GÓMEZ

# Verde y PT ratifican alianza en Edomex

**Junto con Morena, buscan poner fin al Grupo Atlacomulco, ganar el Estado de México y tener a la primera mujer al frente de esta entidad**

POR XIMENA MEJÍA  
lizett.mejia@gimmu

El Partido Verde Ecologista y el Partido del Trabajo anunciaron que harán alianza con Morena en las elecciones para la gubernatura del Estado de México en favor de su candidata Delfina Gómez.

A un día de que arranque la precampaña en Toluca ambos partidos integrantes de la coalición Juntos Hacemos Historia confirmaron la alianza electoral por el Estado de México a la que se suma también Fuerza Turquesa.

La dirigente nacional del Verde Ecologista Karen Castrejón Trujillo y el presidente del Partido del Trabajo, Alberto Anaya, se sumaron a la alianza electoral en favor de la candidata de Morena, Delfina Gómez.

Al considerarse como la cuarta fuerza política en el Edomex, la líder del Verde Ecologista señaló que apoyarán a la exsecretaria de Educación Pública con una campaña de altura.

“Una transformación que para que se logre, para que pueda llegar allá, se necesita de la mano de un gran liderazgo, también de una persona con la cual nosotros podamos tener esas ideas, ese trabajo y lo encontramos en la maestra Delfina Gómez, a la cual reconocemos

lo que ha logrado en el estado en las distintas áreas en las que ella ha correspondido y que es parte de lo que el Verde impulsado”, expresó.

El petista Alberto Anaya aseguró que irán en la coalición Juntos Hacemos Historia con la mejor candidata, de quien dijo, ganó en 2017 y le robaron el triunfo.

“El Partido del Trabajo va con la coalición Juntos Hacemos Historia porque tenemos también la mejor candidata la abanderada de esta coalición del Partido Verde, de Morena, del Partido del Trabajo, es la maestra Delfina Gómez, con quien el Partido de Trabajo estará trabajando por segunda ocasión”, celebró.

En su intervención, el petista Óscar González Yáñez, aseguró que el objetivo de esta unión es poner fin al priista Grupo Atlacomulco, ganar el Estado de México y tener a la primera mujer al frente de esta entidad.

El presidente nacional de Morena, Mario Delgado, aseguró que esta coalición por el Edomex ganará las elecciones, pues se han enfrentado con la coalición Va por México (PRI, PAN y PRD) 16 veces, de las cuales le han ganado en 15.

“Cómo no vamos a estar optimistas de lo que va a ocurrir en el Estado de México? Una alianza (Va por México) que se forma para preservar intereses, privilegios, por la añoranza de la corrupción, no tiene futuro en nuestro país. Hoy se han unido para tratar de lograr, de manera fallida, que el PRI llegue a 100 años de gobierno”, declaró.

**EL DATO****Repite**

Para la exsecretaria de Educación Pública, Delfina Gómez, es la segunda vez que compete por la gubernatura del Estado de México. En 2017 fue derrotada por Alfredo del Mazo.

**Una alianza (Va por México) que se forma para preservar intereses, privilegios, por la añoranza de la corrupción, no tiene futuro en nuestro país.”**

**MARIO DELGADO**

DIRIGENTE NACIONAL DE MORENA





Foto: Cuartoscuro

Líderes del Verde Ecologista y del Partido del Trabajo dieron su respaldo a la abanderada de Morena, Delfina Gómez.

